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Top 9 Beratung zum Bauverlauf Seebrücke

Herr König berichtet, dass der Baufortschritt in dieser Woche sehr unbefriedigend 
war. Aufgrund des Sturmes wurde die gesamte Technik nach Lubmin gefahren. An 
der Brücke selbst sind keine nennenswerten Sturmschäden aufgetreten. Aktuell wur-
den Mängel in der Verzinkung festgestellt. Hierzu wurde ein unabhängiger Sachver-
ständiger bestellt, der prüfen soll, ob die Mängel behoben werden können und vor 
allem wie.

Eine Teileröffnung (bis zum Brückenkopf) zu Silvester soll geprüft werden. Kann aber 
nicht garantiert werden. Die finanziellen Forderungen über die Stillstandszeiten wur-
den zurückgewiesen. Kürzungen für die verspätete Fertigstellung wurden bereits ge-
prüft und aufgrund der festgestellten Mängel finanzielle Einbehalte in den Abschlags-
rechnungen vorgenommen.

Im Planungsbüro gab es einen Wechsel. Fortan wird Herr Opfermann zusammen mit 
seiner Kollegin Frau Marquart die Baustelle betreuen.
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